

EXTORSIONITAS.-Miguel Angel Flores Quezada y Orlando Díaz Cruz, fueron captura-dos por agentes de la SIC cuando recogían un paquete en el que se suponía estaban 25 mil colones que habían exigido a una persona como rescate. Los extorsionistas llamaban por teléfono a sus víctimas para pedirles el dinero.

Padre e Hijo a Jurado Mañana en Usulután

Cesáreo Torres, padre, de 60 años y su hijo Jaime Torres, de 35, irán a jurado mañana en el Juzgado 2º de Primera Instancia de Usulután, acusados de homicidio en Rosa Amelia Tejada. El hecho ocurrió en el cantón Obrajuelo, como a las 6 horas del 15 de

junio del año pasado. Sobre este caso se han tejido varias versiones, casualmente todas favora-bles a los reos, debido a que ambos son conocidos en Usulután como personas trabajadoras. Señalan que un día antes

de la muerte de Rosa Amelia fue ultimado otro hijo de Cesáreo y como decían que los autores de este cri-men eran los hijos de Rosa Amelia, involucraron a Ce-sáreo y a Jaime en el he-cho, hablando de una venganza, según los infor-

Entre los testigos de cargo aparecen dos hijas de la difunta -Fernanda de Jesús Tejada y María de los Angeles Tejada- siendo contra la última que el defensor, Br. Fidel Grana-dos, solicitó la captura por falso testimonio, pues describía que una de las le-siones que presentaba el cadáver, tenía orificio de entrada en el tórax, cuando en realidad sola-mente hubo dos disparos que hicieron blanco en la víctima: uno en la espalda y otro en la cabeza, según el reconocimiento legal. En Usulután se men-

ciona que otros tres hijos de la difunta, están cons-tantemente involucrados en asaltos a mano armada y además se hace notar que Cesáreo, a quien seña-lan como el autor del delito, disparó con un rifle, cuando el imputado sufre de un defecto físico en ambas manos, las cuales se encuentran encogidas hacia adentro, lo que no le permite maniobrar una arma de ese tipo, según las versiones que se oyen en

aquella ciudad.
Los amigos de Cesáreo y
de su hijo Jaime, esperan
que el jurado los absuelva

Cae Banda de Ladrones que Operaba en Buses

Un gran éxito se ha agenciado la Policía Nacional al capturar a una banda de ladrones que ope-

raba en buses urbanos. El clamor de las personas que han sido víctimas de los ladrones al abordar los autobuses de las rutas 29, 33, 7 y 31, puso alerta a los agentes del citado cuerpo de seguridad para capturar a los integrantes de la "Banda de los Locos Roberto''. Todos residen en las cabañas cercanas a la Policía de Hacienda.

Los maleantes, conoci-dos como brujeros, brincadores y poseros, son drogadictos, según sus an-tecedentes, y tienen con-tacto con gente que se dedica a comprar las prendas personales y objetos que roban. Tres de esos su-jetos conocidos como tope-teros, también han sido

capturados. Los 8 ladrones sonrieron cuando los camarógrafos los estaban filmando en la

Policia Nacional. Unos con otros se hablaban en voz baja y no detenían su mi-rada hacia las personas que se encontraban cerca y que comentaban que "esos enemigos de la so-ciedad mejor deberían mantenerlos encerrados

para evitar peligros a la gente trabajadora'

Los capturados son Roberto Armando Cruz Ra-mos, Franklin Antonio Moreno Rodríguez, Julio César Pineda Ticas, Juan Roberto Quintanilla Ven-tura, Israel Edgardo Sánchez Beltrán, René Narciso Martínez Rivera, José Alberto Funes Muñoz y Fidel Colato Chávez.

Una vez devueltos estos reos a las bartolinas, fueron presentados a los reporteros, los otros reos Carlos Alberto Rodríguez Delgado, Marta del Car-men Chicas e Indalecio Sigfrido Artiga, acusados de dedicarse a comprar -Favor pase a la página 22.

Citan a Mercenarios de Cuba en Retratos Hablados

narios cubanos dirigiendo acciones terroristas en el país, ha sido descrita por testigos por medio de re-tratos hablados, de acuerdo con el siguiente reporte del Comité de Prensa de la Fuerza Armada:

"En entrevistas realizadas por técnicos de la Fuerza Armada Salvadoreña a campesinos, entre quienes figuran madres, niños y ancianos, se han lo-grado establecer los rasgos físicos de mercenarios cubanos dirigiendo ac-ciones del terrorismo asesino en el territorio salvadoreño.

"En algunos actos de vandalismo de los grupos terroristas que deambulan por el país, los vecinos han tenido oportunidad de escuchar órdenes de los jefes pudiendo identificarlas bano, que son distintas a las nicaragüenses. Los vecinos han expresado a nuestros técnicos las formas de la cara, ojos y ca-bello y color de la piel, con lo que el laboratorio ha establecido lo que se conoce como "retrato hablado".
"En las acciones se ha

podido establecer que hay varios de color moreno y o-tros de tez blanca. Inclusive algunos vecinos han coincidido en el mal trato que les dan a los que están bajo sus órdenes, llegando en unos casos a las ofensas personales y golpes a los "combatientes", por no acatar órdenes inmediata-

mente impartidas.
"La Fuerza Armada, con la confirmación de mercenarios cubanos en el

características similares a

ciones militares y entrega a las autoridades judiciales, por lo que solicita a la ciudadanía consciente de la agresión comunista, informe a los siguientes teléfonos de la Fuerza Armada cuando sean vistas personas con

oportunidad se presentan: en San Salvador: Tels. 268484, 267272 y 226363. "Santa Ana: Tels. 411666

y 411333. "San Miguel: Tels. 611677 y 611499.

"Sonsonate: Tels. 511515, 511222 y 511212. "San Salvador, 22 de Septiembre de 1981."





ASESINADOS. (Zacatecoiuca). Víctor Antonio Siliézar Meléndez, de 32 años y su hermano Heriberto Siliézar Meléndez, de 24, fueron asesinados junto con la esposa del primero y cuatro niños, hijos de ambos en la casa de un establo situado en el kilómetro 57 y medio del Litoral. Todos murieron a balazos.

De Santa Ana:

Buscan a Agricultor para Negocio y le dan Muerte

cultor José Antonio Sala-zar Barrientos, de 50 años, fue invitado por tres desconocidos a salir de su casa 'para hablar de negocios' y después le dieron muerte.

El hecho ocurrió anteno-che, en el cantón El Salamo, cuando los sujetos llegaron como a las 8 de la noche y preguntaron por la victima. Salazar Barrien-tos salió a la puerta y entonces lo invitaron a hablar de negocios y acompañó a los tres suje-tos por el camino principal del cantón.

El agricultor ya no regresó a su hogar y su cadá-ver, fue encontrado ayer en la mañana. Tenía una profunda lesión en el cuello, que lo degolló. Declaró su compañera de vida, Dora Alicia Salazar Avelar, que su marido y ella no sospe-charon que los desconocidos podrían darle muerte y como le hablaron de negocios, se confiaron y la víctima los acompañó para ya no regresar a la

SANTA ANA.— El agri- casa. Agregó que los tres ultor José Antonio Sala- sujetos llegaron a pie.

SANTA ANA.-Entre los kilómetros 42/43 de la carretera a San Salvador por la vía a Ciudad Arce. altura del Cantón El Guineo, de Coatepeque. fue encontrada el fin de se mana una osamenta que presentaba según el reconocimiento médico, orificios de bala en la frente y la base del cerebro.

SANTA ANA.-Una lesión de bala en la frente causó la muerte ayer en la mañana al ganadero To-más de Jesús Ramos Rodríguez, de 29 años, que había llegado a Metapán procedente del lugar denominado "Los Morales", de aquella misma jurisdicción, con el fin de negociar ganado. La víctima según informes de algunos testigos transitaba por los suburbios del barrio Santa Cruz, cuando se escuchó una detonación y se le vio caer sin vida.

En Sonsonate

Cruz Roja Cobra Gasolina a Familias de Pacientes

SONSONATE.— "Estoy contra el cobro de la gasolina a los familiares de los pacientes que transporta-mos en nuestra ambulan-cia", dice el Jefe de Socorristas de la Cruz Roja sonsonateca, señor Julio Ochoa Amaya. Se refiere a la tarifa que se aplica por conducir enfermos fuera del radio urbano de esta ciudad.

El señor Ochoa Amaya agrega: "Esto contradice los principios de la institución que es de servicio. Lo recomendable sería solicitar al Gobierno que nos proporcione gasolina, para que la Cruz Roja de esta ciudad pueda llenar su cometido. Por otra parte, se podría invitar a las damas voluntarias de esta institución para que redoblen sus

actividades a efecto de a-llegar fondos para poder adquirir el combustible necesario para el normal funcionamiento de este servicio.

HABLA UNA DAMA VOLUNTARIA

Una dama voluntaria de 🖴 la Cruz Roja sonsonateca, que pidió no ser identificada, dijo que el Estado da un subsidio a la Cruz Roja Salvadoreña, pero es ocu-pado por las oficinas cen-trales en San Salvador; en cambio la Cruz Roja de Sonsonate no recibe ningún aporte, por lo que las ambulancias funcionan en forma limitada porque no hay gasolina, a menos de que se trate de un caso de suma urgencia. Además, no hay fondos para com-prarla y ese fue el motivo por el que la delegación de la Cruz Roja de Sonsonate estableció ese pago para transportar a los pacientes, cuya tarifa señala los costos según la distancia.

Empleado de CEL Muere de Tiro de Escopeta

Romeo Augusto Aguila, de 21 años, empleado de la CEL, murió antenoche en la Policlínica Salvado-reña, de un balazo de esco-peta en la cara, la cual le

peta en la cara, la cual le quedó destrozada. El autor del hecho -se-gún los informes judi-ciales- fue otro empleado de CEL, quien fue captu-

Inicialmente dijeron que el disparo fue contingen-cial, pero en el Juzgado no

etal, pero el el sugado no se tenían pruebas ayer. El hecho-según las mis-mas investigaciones- ocu-rrió en el "Centro de Operaciones de la CEL".



BANDA DE LADRONES. — Ocho sujetos que residen en las cabañas de la Policía de Hacienda y que se dedican a asaltar a los pasajeros de los buses urbanos, fueron capturados por la Policia Nacional. Los ladrones son inte-grantes de la "Banda de los Locos Roberto". Sus atracos los cometian ge-neralmente en las rutas de buses 29, 33, 7 y 31. Jefes del citado cuerpo de seguridad dijeron que el éxito que han alcanzado al capturar a estos invididuos se debe a la cooperación del público.